

**A DON EDMUNDO
GUILLÉN GUILLÉN,
HISTORIADOR DEL
PUEBLO ANDINO**

Por los Andes caminaste
buscando los senderos de
los Incas,
los hallaste y me has
contado
el valor y la grandeza de mi
pueblo.
Me dijiste que lucharon
heroicamente
Vila Oma, Manko Inka,
Quizu Yupanki
describiste cómo fue
defendida Vilcabamba
y sentí a través tuyo
inmarcesibles vivencias.



Cuando yo relate esa historia
a mis estudiantes y a mi gente
diré que nunca fuimos vencidos,
que luchamos días, años y siglos.
Contaré nuestra historia a los niños
les hablaré del inmortal Thupa Amaro
y con nuestros puños en alto, Edmundo
saludaremos del Punchao la luz eterna.

Magdalena, 10 de febrero del 2005.

Milagros Martínez Muñoz